

Here comes the sun, Bern

2019, 1. Rang



Abb. 1: Visualisierung des städtebaulichen Konzepts

Un nouveau quartier est en train de naître à la périphérie de Berne, là où l'on brûlait autrefois les ordures. Une construction en bois remporte le concours d'architecture pour l'îlot U1 avec 350 logements.

Entre la forêt de Bremgarten et le cimetière de Bremgarten se trouvait autrefois l'ancienne usine de traitement des ordures ménagères KVA de la ville de Berne. Après la construction de la nouvelle installation à Forsthaus West, il y a de la place sur le site de l'ancienne UIOM pour un nouveau quartier d'habitation : Holliger. 350 logements pour 500 à 600 habitantes et habitants ainsi que des surfaces pour des utilisations professionnelles compatibles avec le quartier et des offres de loisirs verront ainsi le jour à proximité du centre. Pour le terrain U1, la coopérative de construction Aare Bern a organisé un concours dans le cadre d'une procédure sélective. Le projet "Here comes the sun" de l'ARGE Team Beam avec FritschilBeis Architektur et Space Encounters est le projet gagnant. Les architectes ont créé un bâtiment marquant qui répond aux directives du maître d'ouvrage et qui convainc par ses innovations.

Du point de vue de la construction, les architectes proposent une structure en bois avec un revêtement en plaques de céramique. Grâce à la matérialisation principalement en bois, le projet a obtenu de très bons résultats en termes de construction (énergie grise) et donc d'atteinte de l'objectif SIA 2040. Timbatec a pu conseiller le consortium Team Beam pour la planification de la construction en bois. Nous nous réjouissons avec les architectes de la victoire de "Here comes the sun".

Plus d'informations :
www.holliger-bern.ch
www.bgaare.ch
www.fritschilbeis.ch